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L’anno duemilaventitre, il giorno 17 del mese di Aprile, presso i locali dell’Aula consiliare si è riunita la III^

Commissione, in assemblea congiunta con la 1^ Commissione Consiliare, giusta convocazione del

Presidente, con nota prot. 11250 del 11/04/2023, per la trattazione dei seguenti O.D.G:

1. “Regolamento comunale “Un albero per ogni nato”;

2. Tributi – attività commerciali – coefficienti TARI 2023;

3. “Varie ed eventuali”.

L’inizio dei lavori fissato per le ore 9:00 è stato posticipato per un lieve ritardo dei partecipanti. Alle ore 9:30

per la 3^ Commissione sono presenti i consiglieri: Fabio Censoplano, Angelo Cinà, Angela Sapienza e

Francesco Perna. Assente il consigliere Alessandra Leone. Sono altresì presenti l’Assessore al Turismo,

Arredo e Verde Pubblico, Vincenzo Cusumano, il Capo Area 2, Salvatore Sanalitro e il Capo Area 6, D.ssa

Vera Abbate.

I Presidenti della 1^ e della 3^ Commissione, constatata la presenza del numero legale, danno inizio ai lavori.

In merito al punto 1, relativamente all’adozione di un regolamento comunale denominato “Un albero per

ogni nato”, proposto su iniziativa del Consigliere Francesco Perna e che prevede la piantumazione di un

albero per ogni bambino nato nel proprio territorio comunale, l’Assessore Cusumano prende la parola

evidenziando che sarebbe opportuno prendere contatti col Corpo Forestale regionale per individuare le zone

dove piantare le specie arboree. Il Consigliere Cinà interviene comunicando che c’è già stato un primo

approccio con un funzionario del corpo forestale che è stato messo al corrente dell’iniziativa del Comune di

Terrasini, il quale ha manifestato la disponibilità ad incontrare l’Amministrazione per discutere del progetto.

Il Consigliere Perna comunica che il coinvolgimento degli organi regionali competenti nella gestione del

patrimonio forestale, oltre al supporto tecnico in merito alla scelta delle specie arboree da mettere a dimora,

potrebbe riguardare anche una eventuale fornitura delle piante per non gravare sul bilancio comunale. Lo

stesso Perna ha poi aggiunto che da una esplicita richiesta fatta all’Ufficio Anagrafe è emerso che il numero

dei nati in media dovrebbe aggirarsi attorno i 100 – 150 bambini.

Interviene a questo punto il Capo Area 6, specificando che l’Amministrazione ha già da un paio d’anni

avviato le procedure per attivare la piantumazione di un albero per ogni nascituro. A tal fine era già stato

contattato l’Ufficio Anagrafe per conoscere il numero medio delle nascite ed era stato dato un atto

d’indirizzo al Capo Area 5 per l’individuazione delle aree dove collocare gli alberi. Il Sindaco, altresì, aveva

già preso contatto con alcune aziende disponibili a sponsorizzare l’acquisto delle piante. Inoltre era stato

individuato l’ulivo come specie arborea da piantare, sia per il suo simbolismo, ma anche per la sua longevità,

per il fatto di essere un albero sempreverde e, infine, per una funzione sociale in quanto la raccolta delle

olive potrebbe essere assegnata, su apposita istanza, a persone indigenti del territorio.

Il Presidente della 1^ Commissione esprime soddisfazione per il lavoro già svolto dall’Amministrazione

comunale e a tal proposito rileva che l’iniziativa portata avanti su proposta del consigliere Perna non può che
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essere di ulteriore supporto a quanto già intrapreso, potendo peraltro contare sull’apporto dell’agronomo che

gratuitamente fornisce la propria consulenza al Comune.

Anche il consigliere Perna sottolinea che la sua proposta, lungi dall’essere in contrasto con le attività già in

itinere, è mirata alla assoluta collaborazione per l’ottenimento del risultato nel più breve tempo possibile.

Il Capo Area 6, manifesta alcuni dubbi circa l’adozione di un regolamento ad hoc, visto che la legge obbliga

l’attuazione di apposito regolamento soltanto ai Comuni con oltre 15.000 abitanti e, per questa ragione,

invita ad ascoltare il parere del Segretario comunale.

Le Commissioni invieranno dunque la proposta agli organi competenti per valutare la fattibilità tecnica e le

procedure burocratiche da espletare.

La 1^ Commissione, terminata la discussione sul 1° punto all’ODG, lascia l’aula e la 2^ Commissione inizia

la discussione relativamente al punto 2.

Il consigliere Censoplano esprime la necessità di rivedere le tariffe Tari in vista della prossima elaborazione

del ruolo TARI 2023, in particolare per le utenze non domestiche che lo scorso anno hanno subito un

sostanziale incremento. Il Capo Area 2 informa la Commissione che è già pronta la bozza del nuovo

regolamento Tari con il quale verrà rivalutata anche la nuova tabella tariffaria. Lo stesso Capo Area 2

comunica che del nuovo Regolamento TARI si è lavorato assieme all’Assessore ai Tributi, D.ssa Mistretta,

oggi assente per improrogabili impegni lavorativi. La Commissione, pertanto, propone di convocare con

urgenza la prossima seduta per venerdì 21 aprile p.v. per concludere la discussione sulle tariffe Tari da

approvare entro il 30 aprile 2023.

Alle ore 10:30 i lavori vengono conclusi e la Commissione viene sciolta.

Letto e sottoscritto

Il Segretario Verbalizzante

Francesco Ferrante

f.to Il Presidente della III^ Commissione consiliare

Prof. Angelo Cinà
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